

## Editorial

*F*armacía Hospitalaria comienza el siglo XXI con parte de su estructura renovada. La producción editorial sigue su curso, ya asentado el proceso de revisión por pares, y con una orientación clara hacia la promoción de artículos de contenido científico, que proceden fundamentalmente del medio hospitalario. A pesar de que carecemos de un estudio bibliométrico de nuestra publicación debemos de estar satisfechos con la evolución realizada hasta este momento por Farmacia Hospitalaria, en otras palabras, hemos llegado hasta donde la profesión ha querido.

En este camino no podemos olvidar la labor de los que han precedido al actual equipo dirigido por el Dr. Esteban Valverde, y estas líneas contienen un agradecimiento especial a todos los que en un momento determinado tuvieron que resolver los problemas técnicos que plantea la dirección de una revista científica que a la vez es el órgano de expresión de una Sociedad Profesional. Un hecho que consideramos crucial en este proceso de renovación ha sido la incorporación de un nuevo equipo editorial, con una visión más flexible del proceso editorial, con una sensación de mayor cercanía a los problemas de una Sociedad como la nuestra: ARÁN Ediciones, S.A. será la encargada a partir de ahora de dar forma a nuestros hallazgos.

El tiempo que ha transcurrido es suficiente para que nos pongamos nuevos límites o bien recuperemos anteriores compromisos. Los límites los propone la propia profesión que va desarrollándose dentro del tejido del hospital ofreciendo sus puntos de vista ante los problemas de ayer, de hoy y del mañana. Estamos seguros de que la estructura de la revista ya se ha adaptado a estos condicionantes y sólo resta mantener un adecuado flujo de información que alimente dicha estructura, con la calidad que todos exigimos.

Alguien me ha confiado que la calidad de lo publicado está en directa relación con el prestigio de la publicación; y al parecer el prestigio de la publicación está en relación directa con su indexación en amplias bases de consulta biomédica. No quiero alimentar falsas expectativas porque el objetivo de indexar la revista era un viejo objetivo, una vieja ilusión, que por diversas razones ha tenido que ser sometido a varias evaluaciones por los órganos competentes. Yo, antes de rendirme a la realidad del impact factor,

*quiero pensar que la calidad de lo publicado está en relación directa con la calidad del trabajo realizado por la profesión, y en esta línea debemos de establecer los acuerdos de colaboración a partir de ahora.*

*Propongo andar el camino que resta hasta el soñado reconocimiento de ese prestigio ganado a pulso por todos nuestros compañeros y compañeras que se han volcado en Farmacia Hospitalaria a lo largo de casi un cuarto de siglo, y solicito la colaboración de todos para alcanzar este sueño.*

Echarri, E  
Presidente SEFH